

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El consejero Alli recibe en el Salón del Trono al piloto Mikel Azcona

*Subcampeón de "Eurocup Clio", está considerado como una promesa emergente del automovilismo*

Martes, 03 de febrero de 2015

El consejero de Políticas Sociales, Íñigo Alli, ha recibido este mediodía en el Salón del Trono del Palacio de Navarra al piloto Mikel Azcona, subcampeón de "Eurocup Clio", considerado como una promesa emergente del automovilismo.

En su intervención, el consejero se ha mostrado orgulloso de la trayectoria del piloto y ha destacado su faceta de emprendedor, además de la de deportista. También le ha pedido que no pierda la frescura.

Mikel Azcona, por su parte, se ha mostrado feliz por el reconocimiento recibido, ha mostrado su agradecimiento a las autoridades, patrocinadores y amigos, y ha destacado el esfuerzo de su familia.

Debido al éxito que ha tenido la reciente convocatoria de selección de pilotos para disputar Maxi Endurance 32, el equipo Team Icer Brakes ha llegado a un acuerdo con la fábrica Norma para inscribir finalmente dos prototipos y se ha confirmado que Mikel Azcona será uno de los pilotos que se sentará al volante del prototipo Norma M20 FC inscrito por el equipo español.

Azcona, nacido el 25 de Junio de 1996 y residente en Falces, cuenta pese a su juventud con un palmarés brillante. Tras su paso por el karting, compitiendo en diversos campeonatos, debutó en competiciones de turismos en 2012 con apenas 16 años. Ya en esa primera toma de contacto, subió al podio tras rivalizar con pilotos más experimentados, y al año siguiente compitió en la Copa Clio española donde venció en una de las carreras en Motorland Aragón.

2014 ha sido su año más prolífico, ya que disputó la Eurocup Clio y terminó subcampeón tras Óscar Nogués. También participó con éxito en la Clio Cup española y el Campeonato de España de Resistencia, en este último con un Seat León Supercopa con Óscar Fernández.



Mikel Azcona con los responsables de Deporte.